

A l'heure actuelle, les programmes officiels de mathématiques des classes de secondes et de toutes les premières générales et technologiques demandent de savoir utiliser une calculatrice graphique, et ce, quelles que soient les spécialités choisies en classe de première. Le contenu de ces programmes et du règlement des examens imposent donc aux élèves de venir en classe avec une calculatrice (téléphones interdits pendant les évaluations et examens).

Pour des raisons pédagogiques (simplicité d'utilisation, mise à jour régulières gratuites), nous avons choisi de privilégier la calculatrice NUMWORKS. Conscients que l'achat d'une calculatrice de ce type a un certain coût, nous avons mis en place un achat groupé via le site officiel NUMWORKS : en passant par un achat via l'adresse <https://promo.numworks.fr/161373> vous profiterez d'un tarif moins élevé et vous pourrez anticiper la dépense. Vous pouvez passer commande dès maintenant et jusqu'à début septembre. Votre compte sera débité au moment de votre commande. Les calculatrices arriveront toutes au lycée fin septembre.

Si pour des raisons personnelles votre choix se porte sur une autre marque de calculatrice (Casio Graph35+, TI-83 mode examen...), nous vous conseillons de vous rapprocher du professeur de mathématiques à la rentrée pour vérifier sa compatibilité avec les programmes officiels.

L'équipe de mathématiques du Lycée Martin Malvy